Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 91 m2
Réference 2240
Prix 515 000 €

Ste-Maxime
Appartement a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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**. Vendu par l'agence *** exclusivité - emplacement exceptionnel a
sainte-maxime, a quelques pas de la mer et du centre-ville, cet appartement 3
pieces de 91m?2 est proposé a la vente. Il offre un vaste séjour de 40m? ouvrant sur
une terrasse de 8m?2 avec une Légere vue mer latérale, une cuisine américaine
équipé et aménagé, ainsi qu'une buanderie. Coté nuit, vous trouverez 2 chambres
dont une suite avec salle de douche et dressing, une salle de bains, et des balcons
offrant la possibilité d'une 3éme chambre ou d'un bureau. De nombreux

rangements sont également disponibles. Un garage en ...

Exclusive - exceptional location in sainte-maxime, a few steps from the sea and the
city center, this 3-room apartment of 91sqm is offered for sale. It offers a large
living room of 40sgm opening onto an 8sqgm terrace with a slight side sea view, an
equipped and fitted american kitchen, as well as a laundry room. On the night side,
you will find 2 bedrooms including a suite with shower room and dressing room, a
bathroom, and balconies offering the possibility of a 3rd bedroom or an office.
Plenty of storage space is also available. A garage in the basement completes this

pleasant apartment. ...
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Contacter I'agence
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